
令和２年９月３日（木）

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨

１．所有者からの寄附申込みの経過について

２．古文書等の資料の扱いと建物の保存は可能なのか

３．今後寄附受入れの考えはあるのか

１．経過と現状について

２．今後の解消策としての考えはあるのか

１．市の行財政改革について

①市の行政評価の体制と手法
②行政評価の結果について（総合計画の政策における「めざそう値」の現状と対
策）
③PDCAサイクルを実施する中での課題、見直しの時期について
④市民の声、要望をどう効果的、効率的に把握し、取り入れているか（他市の
LINEアカウント事例等）
⑤行政評価体制や手法の今後について

①ウィズ コロナ時代のみどり市の新たな商業支援について

②学校における「新たな教育」への対応状況。文部科学省GIGAスクール構想対
応（Wi-Fi設置、タブレット準備、教員研修、指導員拡充等）

③市役所における感染症対策の実施状況。職員の勤務における感染防止対策

④福祉サロンが開催できない中、健康不安に関する相談の場やコミュニティーの
場を提供するコミュニティーナース、まちの保健室の活用

⑤今後の新型コロナウイルス感染症対策の包括所見

（１）総合教育会議について
①総合教育会議の趣旨について
②総合教育会議の位置づけについて
③総合教育会議における協議・調整についての定義及び協議・調整の具体的内
容について

④令和元年１０月２５日開催の総合教育会議における市長と教育委員会との協議
内容の重要性について

（１）市内２商工会の共存について
①過去における商工会の合併について
②コロナ対応を含めた現２商工会の直近の会員数の推移
③２つの商工会が切磋琢磨の中で年１回くらい共同で全市を盛り上げることはで
きないか

（２）みどり市３大祭りの課題について
①違う場所、違う日程で３回祭りを行うことの課題は
②それぞれの実行委員会の反省会の中でどのような声や意見が出ているか

（３）（仮称）西鹿田グリーンパークの利用目的について
①令和７年に供用開始となるが利用目的は

②合併の象徴としてトラック、フィールド競技以外で祭り会場や商工フェスタ等の
会場として全市民を呼び込める施設としての考えは

③５年先になるが(仮称)西鹿田グリーンパークを統一したみどり市夏祭りのメイン
会場として活用できるか
④実現した場合の考えられる効果は

令和２年みどり市議会第３回定例会一般質問通告一覧

1 杉山　英行

１．寄贈財産の受入れについて

２．土地開発道路の寄附受入れと道路認定につい
て

2 丹羽　あゆみ

２．新型コロナウイルス感染症対策に係る「新しい
生活様式」について

１．教育行政について

２．みどり市夏祭りの一本化の可能性について

3 藤生　吉顕
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NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨

（１）所得税制改正のポイントについて
ア）所得税制のポイントは
①給与所得者で年間収入が２４０万円の場合は
②６５歳以上の年金生活者で年金収入が１８０万円の場合は
③６５歳以上で年金１８０万円と給与１２０万円がある場合は

イ）給与所得控除１０万円の引下げと公的年金控除の引下げ１０万円で合わせて
２０万円の引下げについては
①「所得金額調整控除」について

（２）所得税制改正による介護保険料、国民健康保険税等の影響は
ア）所得税制改正による介護保険料への影響は

イ）所得税制改正による国民健康保険税への影響については
ウ）所得税制改正による後期高齢者医療保険料への影響については
エ）給与所得控除１０万円の引下げと公的年金控除の引下げ１０万円で合わせて
２０万円の引下げについては

（１）将来を担う人材育成について
ア）高校、大学等への進学と奨学金の活用状況について
①高校、大学等への進学の状況について

②奨学金の活用状況について

③学ぶ意欲のある人が進学を諦めていないか

④市の奨学金の対象者拡大や給付型奨学金制度の創設について

イ）高校３年生までの医療費の無料化について
①高校３年生までの医療費無料化に係る費用は

②高校３年生までの医療費無料化について

３．高齢者の熱中症対策について ア）６５歳以上を対象としたエアコンの購入費補助をしては

１．２０１８年度の所得税制の改正と市民への影響
について

２．少子高齢化の中の子育て支援について

4 常見　詔子
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